

BOLETÍN No. 359 ->>

Se reacredita carrera de Arquitectura y se acredita Diseño de Interiores a nivel internacional por ANPADEH mediante el acuerdo de Canberra.

ANPADEH reconoce compromiso de la UAA por mejorar la calidad educativa de los futuros profesionales de la Arquitectura y Diseño de Interiores.

Ciudad de México.

Durante una ceremonia solemne, la Acreditadora Nacional de Programas de Arquitectura y Disciplina del Espacio Habitable (ANPADEH) entregó al rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, los certificados de acreditación a la licenciatura en Arquitectura por tercera ocasión y a la licenciatura en Diseño de Interiores por primera vez, con lo cual quedan certificados estos programas de estudio a nivel internacional por el acuerdo de Canberra.

Al superar satisfactoriamente un riguroso proceso de evaluación, la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió estos reconocimientos que avalan la alta competitividad de las licenciaturas en Arquitectura y Diseño de Interiores a nivel internacional hasta 2020, y además fueron ratificadas por el Consejo para la Educación Superior (COPAES).

Teniendo como sede de la entrega de certificados a la Antigua Academia de San Carlos, Andrade Cervantes aseguró que se ratifica la calidad académica de la Autónoma de Aguascalientes y se posibilita que sus estudiantes cuenten con avales oficiales en México y el extranjero de su formación; lo cual abona al proceso de posicionamiento e internacionalización de la Máxima Casa de Estudios.

El rector también manifestó que, con la acreditación de la licenciatura en Diseño de Interiores y la reacreditación de Arquitectura, se consolida el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, mismo que deberá continuar con un proceso de evaluación y mejora continua para hacer frente a los retos de la competitividad global; por lo cual felicitó y auguró grandes éxitos para la comunidad de dicho centro académico.

Cabe mencionar que durante el evento, el Consejo Directivo de la ANPADEH rindió protesta para el periodo 2015-2017, y estuvieron presentes representantes del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL), así como del Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES); de la dirección general de Profesiones de la SEP, de la Facultad de Arquitectura, así como de la Facultad de Artes y Diseño de la UNAM.

Asimismo, se contó con la presencia de Anuar Abraham Kasis Ariceaga, presidente del consejo directivo de la Asociación de Instituciones de Enseñanza de la Arquitectura de la República Mexicana; Isabel del Carmen Espinosa Segura, presidenta de la Federación de Colegios de Arquitectos de la República Mexicana, además de directivos de universidades e instituciones de educación superior del país.

